



## Andrea Kronjäger

Kauns am 01.07.2011, 08:18 Uhr

**Christian Kiechler**

---

Was man tief in seinem  
Herzen besitzt,  
kann man nicht durch  
den Tod verlieren.

Aufrichtige Anteilnahme

fliess am 20.06.2011, 09:05 Uhr

**will**

---

die Erinnerung ist das einzige Paradies  
aus dem wir nicht vertrieben werden können

Schönwies am 19.06.2011, 11:50 Uhr

**Fam. Scherl Conny und Christian**

---

Liebe Trauerfamilie!!

Frage nicht warum, frag nicht wozu,  
dann kommt dein Herz niemals zur Ruh.  
Auf dein wozu, auf dein warum,  
bleibt doch des Schicksals Mund nur stumm.  
Gott weiß warum, Gott weiß wozu,  
dies Wissen gibt dem Herzen Ruh.

Aufrichtige Anteilnahme von ehemaligen Nachbarn aus Pfunds.

Eichholz am 17.06.2011, 01:32 Uhr

**Fam. Greiter Dieter**

---

Menschen, die wir lieben bleiben für immer, denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.  
Viel Kraft für diese schwere Zeit.

Pfunds am 14.06.2011, 07:59 Uhr

**Familie Maier**

---

Lieber Mathias, was man tief in seinem Herzen besitzt kann man nicht durch den Tod verlieren.

Viel Trost und Kraft in dieser schweren Zeit  
wünschen dir und deiner Familie  
Max und Lotti

Piller am 13.06.2011, 10:49 Uhr

**Fam. Hairer**

---

Immer ein Lächeln,  
niemals verzagt,  
immer hilfreich,  
auch ungefragt,  
immer lieb, gütig,  
sorgend bereit,  
welch schöne Erinnerung  
uns an ihr bleibt.

Unser herzlichstes Beileid in dieser schweren Zeit entbietet euch Simone mit Willi

Pettneu am Arlberg am 13.06.2011, 10:36 Uhr

**Walch Angelika**

---

Liebe Trauerfamilie.

Das, was einen Menschen unsterblich macht,  
sind seine und die liebevolle Erinnerungen,  
die es von ihm gibt.

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang Eurer  
lieben Andrea.

6580 St. Anton a. Arlberg am 12.06.2011, 09:25 Uhr

**Hildegard Sigl**

---

Liebe Hilde, durch deine Tochter Evi haben wir deine Familie achten und schätzen gelernt. Wir stehen hinter euch und tragen tiefe Trauer im Herzen. Besonders gilt unser Mitgefühl den Kindern Mathias, Markus und Vanessa, die viel zu früh so eine liebevolle Mama verloren haben. Doch die Mama wird vom Himmel aus ihre Kinder begleiten und beschützen. Zum Trost ein kleines Gebet für euch alle:  
Bleib bei mir Herr! Die Einsamkeit bricht herein. Wo fänd ich Trost wärst du mein Gott nicht hier. Hilf dem, der trauert, bleib bei mir!